La 3è Guerre Mondiale continue de balayer le monde... Que sera la future vie de l'homme ?

Comme nous le savons tous, en novembre 2019, la Chine a commencé à répandre la guerre à travers le monde, non par des soldats avec les armes des temps anciens, ni par de puissantes armées de guerre comme aux la 1è et 2è Guerres mondiales et non plus en utilisant les armes ultra modernes d'aujourd'hui, mais spécifiquement elle a envoyé des guerriers invisibles dans le monde : «le virus - COVID-19».

Cette armée invisible comme «diable» a propagé son virus pandémique sur tous les continents : USA, Europe, Asie, Australie, Afrique... même les îles et les régions arctiques du globe sont également touchées par «le Diable COVID-19». C'est une sorte de guerre plutôt psychologique en train de détruire la vie normale de l'homme, en particulier des jeunes générations.

Devant ces événements, les chefs d'État des pays collaborent avec les grandioses industrielles du monde, tels que les fabriques de masques, les laboratoires pharmaceutiques et des spécialistes comme les chercheurs scientifiques, les médecins etc. Bref, chaque pays prépare ses armes contre le «diable COVID-19».

Les actions commencent :

1.- Les gouvernements ordonnent aux citoyens de porter «le masque».

Depuis l'ordre général c'est que hors de la maison, chaque personne doit porter le masque qu'on peut la voir comme «fantôme» qui cache son identité aux autres et surtout pour que le diable virus COVID-19 ne puisse pas l'attaquer ?

2.- Selon l'avis des chefs d'État et des chercheurs scientifiques, il faut protéger le peuple non seulement avec le masque, mais aussi créer des virus plus forts, plus agressifs que le virus COVID-19.

C'est ainsi que les laboratoires mondiaux ont créé différents types de «virus Anti-COVID-19» pour vacciner les personnes malades (tests négatifs), même celles qui ne sont pas malades (positifs). Le but est que l'homme avec «anticorps naturels» combiné avec «le virus défenseur» peut détruire le virus COVID-19.

Voilà, la guerre entre les deux virus commence...

Malheureusement, la guerre des virus «COVID-19» de la Chine et le virus «vaccin anti-COVID-19» des laboratoires mondiaux se développent dans le corps humain comme sur un «champs de bataille».

Normalement dans une guerre, il y a des blessés et des morts sur «les champs de bataille». C'est la raison pourquoi les hôpitaux du monde crient qu'ils n'ont plus de place pour les soigner. - Puis, les informations de la presse, TV, radio et Internet...

annoncent les chiffres des malades et des morts, qui se multiplient chaque jour de milliers à millions et continuent d'augmenter... Vraiment, c'est la guerre la plus cruelle de l'histoire de l'humanité.

A partir de ce jour-là...

Partout les villes du monde entier tombent dans la tristesse. Il n'y a plus beaucoup de gens qui circulent ici et là... Car les magasins, les restaurants, les hôtels, les écoles, les lieux publics... ont fermés ; aussi les rencontres en famille ou avec les amis sont limitées. La société joyeuse et prospère d'antan se cache derrière les masques !

Le point à remarquer : après toutes les mesures de protection anti-COVID-19, le virus existe toujours... et ensuite apparaît le virus Delta en 2021 et Omicron en 2022. Alors, quel nom sera celui de 2023 ?

Est-ce que l'homme possède encore assez des anticorps pour défendre les attaques des virus dangereux sur terre pour survivre dans le monde que Dieu nous offre ? Ou, dans le futur, l'homme se détruira-t-il lui-même dans la guerre « Virus » qu'il a créée ?

Huynh Dung Ruhier

Romancière & Poétesse Novelist & Poet

URL: www.huynhdung.com